

PROGRAMA Poemas Sinfónicos

Del Perelló a Catarroja..... Francisco Serrano

Of castles and legends..... Thomas Doss

El castillo de Kugelsburg

La llegada de los caballeros ladrones

El rapto de la doncella

Banquetes y festines en la corte

El canto de luto de la doncella

Escape y muerte de la doncella

El castillo en llamas

La aparición de su fantasma

Bajo la protección de la doncella blanca

La leyenda de Alí Baba..... Bert Appermont

El tesoro secreto

Cuentos del desierto

Los cuarenta ladrones

Vesuvius Frank Tichelli

La procesión del Rocío..... Joaquín Turina

Triana en fiesta

La procesión

BANDA CIUDAD DE BURGOS
Director: Héctor Gómez Sorrigueta

UNA VEZ COMENZADO EL CONCIERTO NO SE PERMITIRÁ LA ENTRADA EN LA SALA,
SALVO EN LAS POSIBLES PAUSAS ESTABLECIDAS

Banda Ciudad de Burgos

Director: HÉCTOR GÓMEZ SORRIGUETA



POEMAS SINFÓNICOS

TEATRO PRINCIPAL

Burgos, 22 de noviembre de 2025 • 20:30 h.



Ayuntamiento de Burgos
<https://cultura.aytoburgos.es/>



Ayuntamiento
de Burgos



Burgos 2031
RENACIMIENTO
Capital Europea de la Cultura
Ciudad Candidata

BANDA CIUDAD DE BURGOS

La Asociación Impulso Musical fue fundada en 1991 por un grupo de entusiastas que se propusieron como objetivo crear en Burgos la primera banda civil de música de la ciudad. Fue en ese momento cuando surgió la que hoy conocemos como la Banda Ciudad de Burgos.

Desde su fundación hasta la actualidad, su objetivo principal ha sido -y sigue siendo- el de organizar conciertos y otros actos relacionados con la música y la cultura a lo largo de todo el año, en estrecha colaboración con instituciones públicas y privadas.

Con esta finalidad, esta tarde la Banda quiere agradecer a todos los presentes que hayan decidido acompañar a sus componentes en este concierto tan especial para sus miembros, ya que tiene como propósito el de rendir homenaje a la patrona de los músicos, Santa Cecilia, como viene realizando desde hace años en este mismo edificio tan emblemático para la ciudad de Burgos como es el Teatro Principal.

Para finalizar, la Banda quiere animar a los presentes a seguir las actuaciones de la agrupación, que son muchas, a través de nuestras redes sociales (Facebook e Instagram).

www.impulsomusical.es

Héctor Gómez Sorrigueta. DIRECTOR

El director Héctor Gómez Sorrigueta ha sido definido como un maestro “intenso y expresivo, lleno de colores”. Su música se caracteriza por la profundidad de su expresión y por su carismática presencia en el escenario. Impulsado por una gran curiosidad por la música sinfónica, es un director que persigue incesantemente un estilo libre de ataduras.

Ha dirigido múltiples conjuntos en toda España y es el actual director de la Banda Ciudad de Burgos. Graduado en Dirección de Orquesta y en Trombón, desde 2010 tiene como mentor e influencia musical a Enrique García Asensio, de quien recibió una sólida formación en técnica de dirección. También está influido por la línea de la fenomenología musical del maestro Sergiu Celibidache. Además, ha realizado múltiples cursos por todo el territorio español y europeo con excelentes directores como Aldo Ceccato, José Rafael Pascual-Vilaplana, Fernando Bonete, Andrés Valero o Henri Adams, entre otros. Su temprano interés por el repertorio sinfónico le ha llevado a ser seleccionado como director invitado en cursos nacionales e internacionales. Ha dirigido orquestas y ban-



das sinfónicas como la Orquesta de la Universidad de las Artes George Enescu de Iasi (Rumanía), Orquesta de Cuerda, Orquesta Sinfónica y Banda Sinfónica del Conservatorio Superior del Principado de Asturias, Euskal Herriko Gazte Orkestra, Banda de la Federación Provincial de Bandas de Burgos, Orquesta Sinfónica Hispánica de Granada, Orquesta de la Asociación Cultural Maestro Segovia de Linares (Jaén), Banda de la Escuela Musical L'Agrupació La Nova de l'Ollería (Valencia), Banda de la Asociación Musical Maestro Emilio Cano de Membrilla (Ciudad Real), Banda de Música Briocense de Brihuega (Guadalajara), Banda de la Unión Instructiva Musical La Esmeralda de Almassora (Castellón), Banda Juvenil Ave María de Víznar (Granada), Banda de la Unión Musical de Lerma (Burgos), Banda Municipal de Belorado (Burgos), Banda Municipal de Pradoluengo (Burgos), Banda Municipal de Música de Briviesca (Burgos) y la Banda Ciudad de Burgos, entre otras.

Notas al programa

Bajo el título *Poemas Sinfónicos*, la Banda Ciudad de Burgos celebra la festividad de Santa Cecilia, patrona de los músicos, con un concierto que convierte cada obra en un relato sonoro.

El programa traza un viaje a través de la imaginación, la historia y la emoción; así, se muestra cómo la música es capaz de contar sin palabras las aventuras, los paisajes y los sentimientos del ser humano. El concierto despliega un mosaico de imágenes y emociones que nos lleva desde el pasodoble *Del Perelló a Catarroja* de Francisco Serrano, que evoca el espíritu festivo de la tradición valenciana que une estas dos ciudades, hasta los acordes cargados de épica medieval de la obra “Of castles and legends” de Thomas Doss, donde las leyendas del castillo de Kugelsburg cobran vida en una paleta orquestal llena de dramatismo y color.

El viaje continúa con *La leyenda de Alí Babá* de Bert Appermont, que nos transporta al Oriente de *Las mil y una noches*, entre misterios, tesoros y magia. Sigue con la obra *Vesuvius* de Frank Ticheli, un estallido de energía volcánica que simboliza la fuerza indomable de la naturaleza y del espíritu humano. Finalmente, la música se eleva hacia nuestras propias raíces con *La procesión del Rocío* de Joaquín Turina, donde la devoción, la fiesta y el color andaluz cierran el programa en un canto a la vida y a la emoción colectiva.

Así, este concierto entrelazará culturas, épocas y estilos bajo un mismo hilo conductor: la capacidad de la música para transformar la historia y la leyenda en pura experiencia sonora, en un auténtico poema sinfónico que celebra la belleza y la universalidad del arte musical.

Sin nada más que añadir, la Banda Ciudad de Burgos y su director Héctor Gómez Sorrigueta esperan que disfruten de este concierto de la música de la agrupación y que se dejen llevar por la magia que envuelve cada obra que van a escuchar esta tarde.